



GRAND
BREUIL
COGNAC

COGNAC GRAND BREUIL ELITE

Distillé à Jarnac sur les bords de la Charente, puis vieilli et assemblé au Domaine du Breuil, propriété de la famille Tessendier, le COGNAC ELITE lie modernité au style et tradition du savoir faire.

Ce cognac se révèle comme un cadeau idéal pour le connaisseur qui saura apprécier les arômes fins de pruneaux et de cannelle mêlés aux senteurs florales. Assemblage de Grande Champagne, Petite Champagne avec une touche de Fins Bois, il offre un plaisir garanti, à boire pur ou sur glace.

COGNAC GRAND BREUIL ELITE

Distilled in Jarnac on the banks of the Charente then aged and blended at the Breuil estate, owned by the Tessendier family, COGNAC ELITE combines modernity of style with a tradition of quality.

The perfect gift for a connoisseur able to appreciate the delicate aromas of prune and cinnamon mixed with floral fragrances.

Blend of Grand Champagne and Petite Champagne with a touch of Fins Bois, this offers guaranteed enjoyment whether drunk straight or over ice.

COGNAC GRAND BREUIL

BP 215 - 94 rue Robert Daugas
16100 Cognac - France
Tél. 33(0)5 45 35 36 34
Fax 33 (0)5 45 35 26 94

Tout l'univers Grand Breuil sur
www.cognac-grandbreuil.com

